

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Ketua MUI Desa Sukamaju

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jul 31, 2024 - 09:48



**AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG**  
-7°2'29", 106°56'35", 915,2m, 11°  
30/07/2024 11:10:21

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Ketua MUI Desa Sukamaju*

*Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Polsek Nyalindung, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang pada Selasa (30/7) di Kp. Pasirkandel Rt 02/06, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten*

Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan untuk menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh agama setempat, Ketua MUI Desa Sukamaju, Bapak Iskandar Dinata.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan tokoh agama dalam mendukung program-program pemerintah dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat.

"Melalui sambang ini, kami berupaya untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan tokoh agama setempat serta mengajak mereka berperan aktif dalam mendukung program pemerintah dan menjaga kamtibmas," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan, antara lain:

1. Menjalinkan hubungan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan MUI Desa.
2. Mendukung dan membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan desa.
3. Membantu pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme.
4. Menghimbau MUI untuk mensosialisasikan kepada warga agar tidak bermain judi online dan bijak dalam menggunakan media sosial.
5. Menghimbau warga, terutama saat musim kemarau, untuk tidak membakar sampah serta membuka lahan pertanian dengan cara membakar yang dapat merusak ekosistem.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan sambang ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.